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LiMiNaire

Pourquoi faut-il évangéliser aujourd’hui ? Telle est la question à 
laquelle nous voulons répondre ici, en quelques pages. La réponse 
synthétique en cinq points, développée par la suite, peut se résumer 
ainsi : il faut évangéliser pour annoncer que Dieu est Trinité, 
 communication d’amour, et que l’Église est « le sacrement universel 
du salut1 ». À la suite de Jésus-Christ et de l’esprit, envoyés par 
le Père pour le salut de tous, l’Église est elle aussi envoyée, et 
cela concerne donc tous ses membres baptisés, qui sont des 
« disciples-missionnaires2 ».

1. Tout le monde ne connaît pas Jésus-Christ, le Fils de Dieu venu 
révéler que Dieu est amour, Trinité, Père-Fils-esprit. il est urgent de 
communiquer l’amour de Dieu à tous.

2. Le nom de ce Dieu-Trinité est amour, communion, miséricorde 
et plus simplement communication d’amour qui déborde jusqu’à 
l’humanité, jusqu’à toute créature. « Dieu veut que tous les hommes 
soient sauvés et parviennent à la pleine connaissance de la vérité » 
(1 Tm 2, 4-5).

3. Dans la dynamique missionnaire du Père, du Fils et de l’esprit, 
l’Église est elle-même envoyée et, comme le signifie le n° 2 du 

1. Constitution dogmatique sur l’Église Lumen gentium (notée LG), n° 48.
2. François, exhortation apostolique sur l’annonce de l’Évangile dans le monde 
d’aujourd’hui Evangelii gaudium, La Joie de l’Évangile (notée EG par la suite), n° 120, 
24 novembre 2013.
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document Ad gentes, elle est missionnaire par nature, durant son 
pèlerinage sur terre. L’Église tire son origine de la mission du Fils 
et de la mission du Saint-esprit, selon le dessein de Dieu le Père.

4. Les personnes qui se convertissent au Christ et qui sont incor-
porées par le baptême à l’Église, Corps du Christ, sont des « disciples-
missionnaires » selon l’expression du pape François.

5. Les non-chrétiens peuvent être sauvés, parce que la Trinité est 
missionnaire et que l’amour de Dieu et l’esprit-Saint précèdent le 
missionnaire.
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